



CERTAMEN
2006

Narraciones Cortas
Pintura
Fotografía

Dirigido a todos los profesionales del
Sistema Sanitario Público de Extremadura

 Servicio
Extremeno
de Salud

BASES:
D.O.E. nº 56 de 13 - 05 - 2006

Consejería de
Sanidad y Consumo

JUNTA DE EXTREMADURA

DOE 13 DE MAYO DE 2006

Convocado el Certamen de Narraciones Breves, Fotografía y Pintura

PINTURA

Hasta el próximo 24 de noviembre de 2006, los participantes podrán presentar un única obra, de la cual será autores y propietarios, circunstancias tales que deberán acreditar mediante declaración jurada. El trabajo será original, inédito, no premiado ni estar pendiente de resolución en otro certamen mientras se desarrolla esta convocatoria. La temática, la forma y la técnica utilizada son libres.

FOTOGRAFÍA

Hasta el 4 de noviembre, los participantes podrán presentar un máximo de tres fotografías, que podrán tener temática variada. Autores y propietarios de las obras, -circunstancias que deberán justificarse con declaración jurada-, inéditas, originales, no premiadas ni pendientes de resolución en otro certamen, los participantes podrán presentar los trabajos en color o blanco y negro. El formato de las fotografías tendrá unas dimensiones de 30 x 40 centímetros. Las fotografías han de presentarse para su exposición montadas en paspartú de 30 x 40 centímetros.

NARRACIONES BREVES

Por segundo año consecutivo, se contempla una modalidad abierta al público en general, y que está dotada con un premio único de 1.500 euros. La modalidad A, está dirigida a los profesionales, y para ella, al igual que los certámenes de Pintura y Fotografía, hay tres premios: el primero dotado con 1.500 euros; el segundo, con 1.000; y, el tercero con 750 euros.

Hasta el 27 de octubre próximo termina el plazo para presentar las obras. La temática será libre, y la extensión, entre tres y cinco páginas, cada una de ellas de entre 23 y 26 líneas escritas a doble espacio, con letra Times New Roman, en tamaño 12. La narración se deberá presentar en soporte digital y por triplicado en soporte papel, sin firma y con lema e indicando la modalidad a la que se opta.

SELECCIÓN DE LAS OBRAS PRESENTADAS EN 2005

Exposición de fotografías en el Hospital San Pedro

Desde principios del mes de junio las paredes del vestíbulo del Hospital San Pedro de Alcántara de Cáceres exhiben una selección de los trabajos fotográficos presentados al Certamen de Fotografía 2005 en el que participaron un centenar de profesionales del Sistema Sanitario Público de Extremadura.

La exposición tiene carácter itinerante y éste es el primer escenario donde recalcan, estando previsto un recorrido por diferentes entornos del ámbito sanitario público de

la Comunidad Autónoma de Extremadura.

Recordemos que en la última edición del Certamen de Fotografía el jurado -compuesto por fotógrafos de especial renombre- destacó la calidad de las instantáneas, la diversidad temática y el gusto por la fotografía de los profesionales dada la alta participación. Una selección de los trabajos presentados orientada por dicho jurado, ha sido enmarcada para formar parte de la exposición itinerante.



Exposición de fotografías en el vestíbulo del San Pedro de Alcántara.